



MFR

Mouvement Fédératif Romand

Citoyens
Politique
Médias
Juridique
Santé

CONFÉRENCE De quelle urgence climatique parlons-nous?

Vu l'importance du sujet et de
l'intérêt manifesté par un large public
le MFR réorganise une conférence
avec le géologue-biogéochimiste

ERIC VERRECCHIA

Formé à la fois comme géographe physicien (agrégé)
et comme géologue-biogéochimiste (doctorats).
Professeur titulaire de la chaire de biogéochimie à
l'Université de Neuchâtel en 2000 puis à celle de
Lausanne en 2008 et cofondateur du Master en
Biogéosciences. Auteur de 180 articles scientifiques
dans des revues internationales traitant des interactions
microorganismes-minéraux, au cycle couplé carbone-calcium
en milieu tempéré et tropical et aux
paléoclimats. Rapporteur du document des Académies
des Sciences Européennes sur les Technologies
d'Emissions Négatives et co-auteur d'un atlas sur la
micromorphologie des sols.

SOIRÉE ORGANISÉE PAR LE MOUVEMENT FÉDÉRATIF ROMAND

L'urgence climatique est une déclaration mondiale
du GIEC : groupe d'experts intergouvernemental
chargé d'évaluer le climat et qui proclame
que l'équilibre climatique est mis en danger par les
émissions de gaz à effet de serre liées aux activités
humaines. Eric Verrecchia exposera un éclairage
scientifique partagé par d'autres experts afin
de comprendre le phénomène et les motivations
cachées qui poussent ce narratif très médiatisé.

MARDI 23 AVRIL 2024
À 19H30 À LAUSANNE
VIA VALENTINO
RUE DU VALENTIN 12
1004 LAUSANNE

RÉSERVATIONS
SUR NOTRE SITE

www.mouvement-federatif-romand.ch

